

きれいなアジサイを咲かせよう

のいちあじさい街道草刈り

9月13日(日)野市町父養寺と西佐古にまたがる「のいちあじさい街道」で、今年2月に結成された『のいちあじさい街道を守る会』の呼びかけにより、地域住民や、まちづくり団体などから40人のボランティアが参加し、草刈り作業に汗を流しました。

草刈りは、毎年きれいなアジサイを咲かせるために大切な作業。守る会の人たちは「今後も活動を続けていきたい」「たくさんの方の協力で、雑草が除去され本当にありがたい」と感謝していました。



宿題済んだかよ

白岩団地夕涼み会



8月30日(日)野市町の白岩団地で、夏休みが残り少なくなった子どもたちのために、夕涼み会が行われました。2回目となる今年は、自治会が作ったおむすび、焼きそば、焼き鳥に花火、子供会によるきもだめしなどの企画に、参加した約40人の親子は夏休み最後の日曜日を楽しみました。

自治会長の野村清さんは「好評の焼き鳥は、仕込みに時間がかかり苦労したが、作ったかいがあった」と子どもたちの笑顔を見て満足そうでした。

どろんこカップ2009

どろんこゲームと流しソーメン



8月22日(土)野市町西野の田んぼで「のいち遊びすとクラブ」主催の「どろんこゲームと流しソーメン」が行われました。主催者は「普段体験できない土の感触を肌で直接感じてほしい」と挨拶。市内の小学生約60人が参加し、田んぼフラッグや綱引き、リレーなどの競技を笑顔いっぱいに全身泥まみれになってはしゃいでいました。思いっきり遊んだ後は、水路で体をきれいにし、いざソーメン流しへ。スタッフ手作りのそうめんをお腹いっぱい食べました。

どろんこ夢サッカー大会



8月23日(日)香我美町上分の田んぼで「香我美地区青少年健全育成会議」主催の「第8回どろんこ夢サッカー」が行われました。約60人の子どもたちは、泥だらけになりながらも、笑顔でボールを追いかけてました。試合では、好プレーや珍プレーが続出し、応援の家族から歓声や失笑などいろいろな声が上がリ、選手も観客もハッスルしていました。試合後は、消防団の放水で泥を落とし、公民館へ移動。地元婦人会による愛情たっぷりのおにぎりや卵焼きをおいしくいただきました。

♪音楽の宝石箱♪

香南市音楽祭

Konan Music Festival 2009



9月6日(日)夜須町中央公民館マリホールで3回目の「香南市音楽祭2009」が開催されました。幅広い年齢層が活躍している市内の音楽サークルや香我美・野市中学校吹奏楽部が集い、普段は一緒に活動することのない各団体が、日ごろの練習の成果を披露しました。観客らはすばらしい演奏や歌声に、一緒にリズムをとったり、目を閉じて聴いたりといろいろなジャンルの音楽を楽しんでいました。

また、今年の特別ゲスト、マリンバと打楽器アンサンブル「ぐるーぷ Woods」の演奏では、ラテン音楽「ティコティコ」で野市中学生の6人も共演。ラテンのリズムに会場も一緒に盛り上がるなど、この日、会場は大きな拍手で包まれていました。



12年ぶりに復活

野市田園祭



8月29日(土)野市小学校グラウンドで、田園祭が12年振りに開催されました。これは、合併後夏祭りが統合されて地域の祭りがなくなり、田園祭の復活を望む声が多かったことから、商工会青年部が地域を盛り上げようと立ち上がり、イベントを企画し実現しました。会場は、早飲み競争やカラオケ大会、ビンゴ大会、パターゴルフなど盛りだくさん。また、懐かしの野市音頭が披露され、約1,000人の来場者は、夏休み最後の週末を楽しんでいました。



清流の里舞川と親しむ

舞川・家族ふれあい釣り大会



8月24日(月)香我美町舞川で、あめご釣りとあめごつかみ取りのイベントが行われました。参加した約60人の釣り人は、早朝から絶好のポイントでスタンバイし、あめごを次々と釣り上げていました。また、約50人の子どもが挑戦したあめごのつかみ取りでは、悠々と泳ぎ回るあめごを楽しそうに追いかける子や、魚に初めて触れるという子どもは、恐る恐る捕まえようとしていました。参加した親子は、自然とのふれあいを満喫していました。